

México halla los restos de otro periodista asesinado

El cadáver de Salvador Adame, el séptimo reportero que pierde la vida en lo que va de año, fue calcinado

PABLO FERRI, **México**
Las autoridades mexicanas confirmaron ayer la muerte del periodista Salvador Adame, secuestrado en mayo en el Estado de

Michoacán. Con el hallazgo de sus restos, que fueron calcinados y enterrados debajo de un puente, junto a una carretera rural, asciende a siete el número de reporteros asesinados en México en lo que va de año.

El Ejército detuvo en Michoacán a dos supuestos delincuentes el pasado 21 de junio. El procurador del Estado, Martín Godoy, explicó ayer que uno de ellos, El Cabezas, conocía a Adame. Eran primos. La madre del Cabezas había criado al reportero. Su interrogatorio permitió a la fiscalía ubicar el lugar donde se encontraba el cadáver.

Los funcionarios llevaron los restos al laboratorio y ahora, casi una semana después, se ha establecido que eran de Adame. El hallazgo ocurre en medio de la polémica sobre la falta de garantías para ejercer el periodismo en México. Ninguno de los siete reporteros asesinados este año vivía en la capital. Adame dirigía un canal de televisión en Nueva Italia, en la Tierra Caliente de Michoacán, una región de historia violenta por la presencia de los cárteles de la droga y otras organizaciones delictivas.

El asesinato del periodista Javier Valdez, cometido a plena luz del día en Culiacán en mayo, forzó la reacción del Gobierno mexicano. **PÁGINA 11**

Un incendio en Lima revela un infierno de esclavitud

RAÚL TOLA, **Lima**
El incendio en una galería comercial de Lima, que deja al menos cuatro muertos y 15 heridos, ha destapado las precarias condiciones laborales de un grupo de trabajadores. Los empleados permanecían encerrados bajo llave en construcciones ilegales sin baños. Cerca de 300 bomberos cumplieron ayer el quinto día ininterrumpido de trabajo para intentar sofocar el fuego en la galería Nicolini, que suma casi 1.500 comercios. **PÁGINA 12**

ADEMÁS



El accidente de un bus deja 15 muertos en Argentina

El vuelco de un autobús de estudiantes dejó 15 muertos en Argentina. Las víctimas tienen entre 5 y 15 años. El conductor perdió el control. **PÁGINA 13**

Los bomberos contienen el fuego en Doñana

FEDERICO NAVARRETE
"El mestizo mexicano quiere ser más blanco" **P27**

El Santander inyectó 13.000 millones en el Popular **P35**



Un grupo de viajeros, ayer, en el aeropuerto John F. Kennedy de Nueva York. / SPENCER PLATT (AFP)

El Supremo de EE UU avala una parte del veto migratorio

El tribunal acepta que la orden de Trump se imponga a quienes no tengan relación con personas o entidades estadounidenses

JAN M. AHRENS, **Washington**
Donald Trump ha logrado sacar adelante el núcleo de su veto migratorio. Tras meses de bloqueo judicial, el Tribunal Supremo de Estados Unidos decidió ayer por unanimidad aceptar el caso, lo que significa que mientras lo resuelve levantará su suspensión y permitirá que se aplique a todos los ciudadanos de Irán, Libia, Somalia, Siria, Sudán y Yemen sin vínculos sólidos con una persona o entidad estadounidense.

El veto suspende 120 días el programa de refugiados y paraliza durante otros 90 la concesión de visados a ciudadanos de estos países, de mayoría musulmana.

El alto tribunal decidirá sobre los derechos LGTB y la libertad religiosa

Pese a su dureza, se trata de una versión aligerada del primer decreto, que incluía a Irak e impedía la entrada a viajeros con visados ya aprobados y residencia permanente. Tres de los nueve jueces del tribunal sostuvieron que el veto debería aplicarse en su totalidad. "Es una clara victoria de nuestra seguridad nacional. Como presidente, no puedo autorizar la entrada de quienes nos quieren hacer daño", afirmó ayer un exultante Trump. **PÁGINA 3**

PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



Dalí será exhumado para saber si tuvo una hija de un amor clandestino

MARTA RODRÍGUEZ, **Girona**
La titular del Juzgado de Primera Instancia número 11 de Madrid, María del Mar Crespo, ha ordenado exhumar el cadáver del pintor Salvador Dalí, fallecido el 23 de enero de 1989 y enterrado en su museo de Figueras (Girona). El objetivo es obtener muestras de ADN que permitan determinar si Dalí es el padre biológico de Pilar Abel Martínez,

una gerundense nacida en 1956 que presentó una demanda para ser reconocida como hija del artista. Abel lucha desde 2007 para que se le reconozca el parentesco. Su madre le contó que había mantenido "un amor clandestino" con el genio surrealista en Port-Lligat (en Cadaqués), donde ella trabajaba como empleada de una familia que pasaba temporadas en la localidad. **PÁGINA 25**